



Casi un millón y medio de viajeros y más de 10.500 aterrizajes y despegues

## **El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registra en abril un 11'7% más de pasajeros y un 8% más de vuelos que en el mismo mes de 2015**

- El tráfico doméstico de viajeros aumenta un 8,3% y el número de movimientos entre ciudades españolas sube un 3,7%
- El mercado internacional también crece tanto en pasajeros (12,4% más) como en operaciones (9,6% más)

12 de mayo de 2016

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol cierra abril con similares crecimientos a los registrados hasta el momento. El pasado mes, la infraestructura malagueña contabilizó un 11,7% más de pasajeros y un 8% más de operaciones que en abril del año anterior. Concretamente, 1.445.964 viajeros se desplazaron en 10.535 vuelos.

La mayor parte de los usuarios del mes pasado se trasladó en conexiones comerciales, elevando la cifra hasta 1.443.038. De ellos, 1.250.980 viajaron en vuelos internacionales, lo que supone un 12,4% más que en el mismo mes de 2015. A esta progresión del segmento foráneo contribuyó el dinamismo de las operaciones fuera de nuestras fronteras, que también subieron un 9,6%.

Los 192.058 viajeros restantes volaron entre ciudades españolas, lo que supuso un aumento del tráfico del mercado nacional, con un repunte del 8,3% más de pasajeros y un 3,7% más de movimientos comerciales dentro de nuestras fronteras respecto a abril del pasado año.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 952 048 987 [ivillalobos@aena.es](mailto:ivillalobos@aena.es) [www.aena.es](http://www.aena.es)  [@aena](https://twitter.com/aena)

Reino Unido sigue a la cabeza como el principal destino de la infraestructura malagueña, con 464.290 viajeros en conexiones con el país (un 8,6% más que en abril de 2015), seguido del mercado doméstico. Alemania, con 146.860 pasajeros, y Francia, con 103.495, completan los segmentos más activos del pasado abril.

Los sábados 16 y 30 de abril se experimentaron las jornadas de más intensidad en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol. El 16 se registró el mayor volumen de operaciones, con 433 aterrizajes y despegues, y el 30 resultó el día punta de pasajeros, con una afluencia de 61.514 viajeros en un único día.

### **Primer cuatrimestre de 2016**

Las estadísticas de crecimiento se mantienen en el acumulado de lo que va de año. En el primer cuatrimestre de 2016, más de cuatro millones de pasajeros (4.069.493) transitaron por el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, que gestionó en este periodo 31.607 operaciones.

Así, entre enero y abril de este año, las cifras de tráfico de la infraestructura malagueña siguen arrojando porcentajes positivos de dos dígitos, al registrar un 15,8% más de viajeros y un 12,8% más de vuelos en comparación con los primeros cuatro meses de 2015.